



Père Michel COTTEREAU ce vendredi 20 mars 2020

Depuis le presbytère de Saint Martin

« Tu n'es pas loin du royaume de Dieu... » Voilà ce que nous avons entendu dans l'Évangile de ce jour, et qui a retenu ma méditation. Cette parole du Seigneur m'a toujours marqué. J'y pense souvent lorsque j'accompagne des personnes dans la préparation aux divers sacrements. Ce royaume est en nous au plus profond de tous et de chacun, de chaque être humain quel qu'il soit. Car le royaume est don de Dieu et tâche à réaliser. Ce temps de carême, ce temps du confinement est peut-être la chance de rechercher en soi cette beauté de Dieu souvent cachée et enfouie sous bien des soucis. En ce vendredi de carême (jour de jeûne et d'abstinence) laissons nous illuminer par ce feu d'Amour qui couve souvent sous la cendre de notre vie.

PS : Chaque jour à 15h30 sur KTO ou sur le site des sanctuaires de Lourdes, il y a la récitation du chapelet. Chaque jour j'y suis. Pourquoi pas essayer chez nous ou devant la télévision de nous « rassembler » par la prière ? Nous serons ainsi tous en communion. Sachez aussi que chaque jour je célèbre la messe pour vous tous et pour le corps médical.